

Je vous présente tous mes meilleurs vœux pour 2024.

Que cette année nouvelle apporte à tous les habitants de notre commune de la joie et une bonne santé. Qu'elle apporte aussi du partage, de la solidarité et de la convivialité. Au cours des dernières années, nous avons pris conscience que le monde change, que les défis à relever sont immenses et nombreux et que nous aurons tous à fournir des efforts pour nous adapter.

Dans ce contexte, plus que jamais il faut rester dans l'action et le mouvement et surtout ne pas se recroqueviller.

À ce sujet, je tiens encore une fois à remercier chaleureusement tous ceux qui s'engagent bénévolement pour animer la vie de nos villages et créer du lien social, je pense à l'équipe municipale, à nos associations et à tous ceux qui organisent des manifestations tout au long de l'année. Merci. Merci beaucoup.

En ce début d'année, je partage deux informations. Le récent recensement de la population indique une population de 754 habitants. Stabilité totale depuis 15 ans alors que toutes les communes environnantes progressent. Cette stabilité est un vrai défi financier parce nos dépenses augmentent et nos recettes, directement dépendantes du nombre d'habitants, stagnent !

Mais nous ne baissons pas les bras. Dans les mois à venir, il faut imaginer les aménagements à programmer au centre du village suite de la démolition prochaine de la maison Kremer. Pour ce dossier, notre candidature au programme « Village d'avenir » a été retenue. Village d'avenir est un programme de revitalisation des communes rurales, l'état apporte un appui pour étudier le projet sur le plan technique et financier.

DE NOMBREUX TRAVAUX DE VOIRIE

A notre demande et avec le soutien de nos conseillers départementaux, le conseil départemental de la Moselle a entrepris des travaux de remise en état de la RD255B sur l'axe Breistroff, Oudrenne vers Kerling (réfections ponctuelles de la couche de roulement, stabilisations partielles des bas-côtés, dérasement et curage des fossés).

Ces travaux améliorent le confort et la sécurité, il faut s'en réjouir. Mais à moyen terme, un élargissement de cette route sera nécessaire. La commune va continuer à œuvrer dans ce sens.

BEAUCOUP DE TRAVAUX À BREISTROFF

La vie quotidienne des habitants de Breistroff est fortement perturbée depuis des mois avec la réalisation des travaux d'assainissement collectif et la construction d'une unité de traitement par lagunage entre Breistroff et Hastroff.

Cette lagune va aussi traiter les eaux usées d'Inglange. Ces travaux sont réalisés par le Siakhom. La municipalité remercie tous les habitants d'avoir fait preuve de patience.

Après une pause, les travaux vont reprendre pour réaliser des travaux de mise en sécurité (aménagement des entrées du village et de l'arrêt de bus, ralentisseurs ou écluse...).

Et en 2024, la municipalité espère être en mesure de terminer le busage du ruisseau dans la partie urbanisée du village de Breistroff avec des aménagements de ce même ruisseau à l'aval du village. Ce projet est en débat avec les services de l'état depuis plus de 20 ans. Le projet a été soumis à enquête publique au mois de novembre.

Le commissaire enquêteur a émis un avis favorable

Le dossier et le rapport du commissaire enquêteur peuvent être consultés en mairie jusqu'à fin novembre 2024.

LE STATIONNEMENT DES VOITURES, HALTE À LA DÉINVOLTURE !!

Les trottoirs sont réservés aux enfants, aux mères de famille, aux personnes âgées et à tous les piétons pour leur permettre de se déplacer de manière confortable et en toute sécurité.

Et pas au stationnement permanent de voitures comme on peut l'observer dans certaines rues.

J'invite les propriétaires de ces véhicules à imaginer ce que cela signifie pour une mère de famille avec un landau ou pour une personne âgée avec un déambulateur. Je les invite aussi à imaginer les conséquences d'un accident. La responsabilité du propriétaire mal garé serait engagée.

Pour ceux qui ne peuvent se garer sans empiéter sur les trottoirs, il existe des places de parkings, souvent à quelques dizaines de mètres de leur domicile. D'ailleurs, pour encore améliorer la situation, la municipalité crée des places de parking nouvelles. Deux projets sont engagés à Oudrenne : quelques places seront créées entre la rue Haute et l'église et une dizaine de places seront créés sur un terrain que nous venons d'acquérir derrière l'église.

DONNEZ UNE SECONDE VIE À VOS SAPINS...

Comme l'année dernière la commune organise avec l'Arc Mosellan, la collecte des sapins de Noël.

Les sapins, sans décorations, peuvent être déposés à Oudrenne sur la Place des fêtes (place du 14 novembre 1944) dans un espace dédié entre le 2 janvier et le 23 janvier.

Les sapins seront ensuite broyés et le broyat sera mis à la disposition des habitants.

DU NOUVEAU DANS LES DÉCHETTERIES

Pour accéder aux déchetteries de l'Arc Mosellan, il faut maintenant disposer d'une carte d'accès personnelle. Cela concerne en particulier la déchetterie de Kœnigsmacker. Ces cartes ont été distribuées dans les boîtes aux lettres.

Si vous avez des questions ou si vous n'avez pas de carte vous pouvez vous adresser au service déchets de l'Arc Mosellan : 03 82 83 21 57 ou dechets@arcmosellan.fr

Chaque foyer dispose aussi d'un code d'accès au web usager pour suivre en temps réel le nombre de levées de votre bac d'ordures ménagères.

ATELIER NUMÉRIQUE

Attention l'atelier se tient les 15 et 29 janvier à 9h30 dans la salle associative de Lemestroff. Ensuite le rythme normal va reprendre les premiers et les troisièmes lundis de chaque mois de 9h30 à 11h30.

Vous pouvez contacter Karine (06 71 80 99 84 ou karine.martin@famillesrurales.org).

Quel que soit votre niveau vous êtes les bienvenus et c'est gratuit



NOUVEAU : DES ATELIERS MÉMOIRES

L'objectif est de faire prendre conscience de l'importance de stimuler la mémoire au quotidien et connaître les attitudes à adopter pour la conserver. Le programme se compose de 10 séances de travail de deux heures chacune avec une approche théorique pour comprendre le fonctionnement de la mémoire et des exercices ludiques pour la stimuler. Les séances auront lieu tous les lundis à compter du lundi 5 février de 14h à 16h dans la salle de LEMESTROFF.

Ce programme est destiné aux adultes de plus de 55 ans, il est gratuit pour les participants, le financement est assuré par la CARSAT.

Renseignements et inscriptions à faire auprès de Sophie Hamann

Portable : 06 04 52 11 07

LOUDRENNE « TERRE DE JEUX 2024 »

2024, année des jeux olympiques et du sport pour tous. La commune se mobilise et vous propose une animation avec une sortie VTT, accompagnée et accessible à tous, le samedi 16 mars 2024 à 9h place des fêtes à Oudrenne. Des activités ludiques seront proposées aux plus jeunes.

Bulletin d'information - Oudrenne / Lemestroff / Breistroff

Directeur de la publication :
Bernard Guirking, Maire

Rédaction :

élu(e)s et services municipaux

Mise en page : A2DV Numérique

Tirage : 350 exemplaires. Imprimé par la Mairie.

Ne pas jeter sur la voie publique.